

## LEGENDE

Abougosch est un village des plus considérables du pays, situé sur le versant d'une colline, à droite de la route de Jaffa à Jérusalem et à trois petites lieues de cette dernière ville. Tous ses habitants sont musulmans. Son nom lui vient d'un *cheikh*, brigand fameux qui pendant de longues années, força les voyageurs surpris à traverser son territoire de lui payer un tribut. C'est l'ancienne *Kariath-yarim*, dans la tribu de Juda.

Arrivé à l'ombre des oliviers, on remarque au nord-ouest du village une assez grande construction isolée de toutes parts : c'est l'église de St. Jérémie. Autrefois les Pères de Terre-Sainte possédaient cette église auprès de laquelle ils avaient leur couvent ; mais en 1489 le couvent fut détruit par les habitants d'Abougosch ; les Religieux, au nombre de neuf furent massacrés, et l'église, profanée, servit d'étable aux animaux. La Sublime Porte vient de donner cette église à la France : ce monument religieux est totalement abandonné à l'heure présente.

L'église se compose de trois nefs terminées chacune par une abside. La nef centrale, plus élevée que les deux autres, (voir la gravure) est éclairée par un rang de petites fenêtres. La voûte est en arrêtes avec des arcs-doubleaux simples, sans moulures ni nervures.